

Québec le 23 février 2021

Bourse de l'Association des kinésiologues de Québec

Cher donateur,

Je tiens à vous remercier sincèrement pour la bourse que vous m'avez offerte.

Mes études me tiennent beaucoup à cœur, la kinésiologie est une branche qui me passionne et dans laquelle je souhaite apporter ma contribution. J'ai choisi le programme de kinésiologie de l'Université Laval, car c'est un programme très bien réputé et le département fait partie de la Faculté de médecine. De plus, j'ai grandi à Québec et mes parents ont tous les deux étudié à l'Université Laval.

J'aime m'impliquer dans mon domaine et contribuer à faire connaître la kinésiologie à la population et promouvoir les saines habitudes de vie. Mon implication s'étend à tous les niveaux de ma vie, soit au sein de mes études, mon travail, ainsi que dans ma vie personnelle. Je suis d'ailleurs la présidente du conseil exécutif de Regroupement des étudiants en kinésiologie (Rékinul), au sein duquel je contribue au rayonnement du programme et à la gestion de la vie étudiante.

J'aspire à devenir une bonne kinésiologue et pour ce faire, je mets beaucoup de temps dans mes études et dans mes implications. La réussite scolaire est aussi quelque chose qui me tient à cœur et j'ai comme objectif de performer. C'est gratifiant d'être récompensé pour ses efforts!

Cette bourse va me permettre de m'investir davantage dans toutes ces activités ainsi que dans la réussite de mes études.

Merci encore.

Cordialement,

Dama-Rosalie Fonséca,
Étudiante en kinésiologie